

FRAGEBOGEN FÜR GEMEINDEN

BEIZUG VON EXPERTINNEN UND EXPERTEN AUS DEM KANTONALEN FACHPERSONENPOOL

Sie wollen einen Beitrag zur qualitativollen Siedlungsentwicklung nach innen leisten? Sie wollen Ihre Gemeinde fachlich noch besser aufstellen und sind entsprechend auf der Suche nach Menschen, die Sie bei der Gestaltung unseres Lebensraums unterstützen? Wir helfen Ihnen bei der Suche nach geeigneten Fachpersonen.

Wichtig in diesem Zusammenhang, dass Sie vorab die heutige Situation und die Bedürfnisse Ihrer Gemeinde klären:

Für welche Gemeinde(n) sollen Fachpersonen gefunden werden?
Ist eine Lösung zusammen mit Nachbargemeinden angedacht?

Wer wird als Auftraggeber/in auftreten?

Wie ist ihre Gemeinde personell und fachlich bezüglich der anstehenden Aufgabe aufgestellt?
Wer beurteilt die Baugesuche? Gibt es bestehende Gremien (z.B. einen Gestaltungsbeirat etc.)?

Für welche Aufgabe(n) wird eine Fachexpertin/ein Fachexperte benötigt?
Welche Rolle soll der Expertin/dem Experten zukommen?

Welche Kompetenzen werden von den Fachpersonen verlangt?

In welchem Zeitraum wird die Fachperson benötigt?
Geht es um ein zeitlich beschränktes oder um ein dauerhaftes Mandat?

Gibt es bereits eine erste Kostenschätzung/Offerte? Wie sollen die anfallenden Kosten aufgeteilt werden?
Wie hoch ist die Kostenbeteiligung der Bauherrschaft und der Gemeinde(n)?

Soll ein Beitragsgesuch zur finanziellen Unterstützung an den Kanton gestellt werden?

WEITERE ANGABEN

Bei Fragen zum Beizug von Expertinnen und Experten aus dem Fachpersonenpool ist das Amt für Raumplanung (die Fachstelle Heimatschutz und/oder die Kreisplanung) gerne für Sie erreichbar.

Mehr zum Impuls-Programm «Siedlungsentwicklung nach innen, aber qualitativ! IQ!» finden Sie unter arp.so.ch, Stichwort «Projekte und Themen».